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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Ayer se reunieron el Rector Raúl Iturralde y Francisco Garrido   
SOCIEDAD Solo queda evitar abusos y buscar opciones para controlar el precio de la tortilla 
MUNICIPIO Se aprobó el plan de fortalecimiento de la transparencia municipal 2006-2009 
AGROPECUARIA Advierten que sólo le quedan 6 meses de sobrevivencia al productor lechero 
ECOLOGÍA Y SALUD El programa Primer empleo debe llevar a la vez recursos para dar atención: IMSS  
LABORAL Forman frente común sindicatos en el estado y anuncian movilizaciones de protesta 
JUSTICIA Y SEGURIDAD Finalmente son 10 aspirantes a Ombudsman; dos son mujeres. 
 

POLÍTICA 
 
El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle anticipó que el secretario del Ayuntamiento 
Apolinar Casillas Gutiérrez deberá tomar una decisión respecto a quedarse con este cargo o buscar la 
dirigencia estatal del PAN,  aunque señaló que esta es una decisión del funcionario, la cual calificó como 
respetable. (AI) 
 
Opina el alcalde Manuel González Valle que el análisis de su actual secretario del ayuntamiento, Apolinar 
Casillas, sobre contender por la dirigencia estatal del PAN es una reflexión personal por la coyuntura del 
momento, al descartar que esto represente un desaire a su proyecto de gobierno. (PC) 
 
Comentario. Otro que se había nombrado como posible para buscar la candidatura de la dirigencia del PAN, es 
el Delegado de la SEDESOL, Gerardo Pérez Retana, pero él asegura que no lo tiene planteado, pero que 
tampoco se descarta; no quiere cancelar la posibilidad de ingresar a la contienda, aunque dice que no la está 
buscando. (PC) 
 
Esta mañana el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes se reunió con los integrantes de la fracción 
parlamentaria del PAN en el Congreso local, donde se revisaron los pormenores de la agenda legislativa 
blanquiazul y en especial la reforma de ley que endurece las penas para el uso y distribución de clenbuterol. 
Dijo que el gobierno del estado presentará este año varias iniciativas de ley para el otorgamiento de preseas. 
(PC) 
 
Vía telefónica. Inocencio Reyes Ruiz comenta que mañana estará en Querétaro, Jesús Silva Herzog 
Márquez, invitado por el colegio de humanidades y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, como parte 
de un homenaje por el centenario del nacimiento de Hanna Jarent, pensadora judío-alemana, quien desentrañó 
los vericuetos del autoritarismo en el siglo XX mediante su obra Los orígenes del totalitarismo. Silva Herzog 
presenta su libro La idiotez de lo perfecto, en el que se habla de los más grandes pensadores políticos del siglo 
XX El evento inicia a las 6 de la tarde y se espera una buena asistencia. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
Integrantes de la comisión de hacienda llegaron a un punto de acuerdo con el que literalmente se exculpan de 
los incrementos al impuesto predial y mencionan que la responsabilidad es de los municipios y respetan su 
autonomía. Acordaron además hacer reuniones con los tesoreros de los 18 ayuntamientos para que expliquen 
los motivos de los incrementos a este impuesto. (AI) 
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A partir de la próxima semana los integrantes de la comisión de hacienda de la LV Legislatura, citarán a los 
tesoreros municipales para que den una explicación sobre los incrementos al impuesto predial. El titular de la 
comisión Ricardo Martínez, aseguró que la responsabilidad de los aumentos es el del ayuntamiento y de la 
ciudadanía que dio su voto a dichas autoridades. (PC) 
 
Cabeza. A pesar del incremento al predial que en algunos municipios y en casos particulares fue de hasta el 
500%, los ayuntamientos se manejaron de manera responsable, según el Presidente de la Comisión de 
hacienda de la Legislatura local, Ricardo Rojas Martínez. (PIQ) 
 
El diputado convergente Marco Antonio León Hernández aseguró que su compañero José Luis Sainz está 
poniendo en riesgo la elección del presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, al retrasar la 
designación de la institución educativa encargada de la evaluación de aspirantes. (PC) 
 
Cabeza. La fracción de Convergencia en la legislatura local llevará una investigación en torno a la obra de 
Paseo Constituyentes y descartar que exista corrupción, con tintes políticos en la edificación de dicha arteria. 
(PIQ) 
 
SECCIONES 
Marco Antonio León Hernández comenta que van caminando las convocatorias para elegir al Ombudsman y a 
los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. En la Comisión Estatal de los Derechos 
Humanos estaban ya registrados (a las 13:30 horas) César Pérez Guzmán, Luis Alberto Laborde Vega, Adolfo 
Ortega y se sabe que se registrarán también Agustín Alcocer, Norma Saeb y otro abogado. En cuanto a la 
Comisión Estatal de Información Gubernamental, Francisco Rojas Botello y Marta Alicia Cabrera García son los 
únicos inscritos. La preocupación en cuanto a la CEDHQ es que no se ha definido la institución que hará el 
examen y entre lunes y martes se debe dar la guía para hacer el examen el viernes; a las 4 pm de hoy, se cierra 
la convocatoria. No entiende por qué José Luis Sainz ha dejado pasar el tiempo y no ha convocado a reunión 
para tomar decisiones. Respecto a la CEIG hay tres universidades interesadas en colaborar en el examen: 
UAQ, ITES e ITQ. Aquí lo que preocupa es que Alejandro Straffon planeta que los consejeros ganen 50% 
menos, lo cual desalienta a la sociedad; no hay ningún acuerdo en ese sentido y si es una propuesta que subirá 
al pleno en su momento, habrá que esperar. Opina que es prematuro asegurar que el bueno en la CEDHQ será 
Adolfo Ortega y adelantarse sólo puede enturbiar el proceso y desalentar a otros participantes; lo deseable es 
que llegue el que más mérito tenga, con base en un proceso transparente. Por otra parte, comenta que Alfredo 
Botello Montes defiende lo que hace el gobierno, aunque no coincida con él, pero preocupa que Botello asuma 
el papel de líder de su partido y que diga que el PAN va a ganar la gubernatura en el 2009, cuando él es el 
encargado de la política interna y está obligado a la equidad. Si quiere dedicarse a asuntos partidistas, que 
renuncie a la secretaría de Gobierno y se vaya a trabajar al partido. Botello ha sido muy eficiente y ha logrado 
buenos vínculos con los partidos y por ello debe ser más prudente. (PIQ) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Analizan los comerciantes afectados por el retraso en la obra de Paseo Constituyentes, solicitar a las 
autoridades gubernamentales un apoyo en publicidad, estímulos fiscales, ventas al mismo gobierno y 
facilidades para la apertura de negocios, para compensar las pérdidas millonarias ocasionadas por el retraso de 
la obra, hoy lo dice el presidente de la CANACO Mauricio Kuri, quien asegura que entregarán sus peticiones a 
principios del próximo mes. (PC) 
 
El Presidente de la CANIRAC, Ricardo Veraza, informó que en el Municipio de Corregidora se establecen en 
promedio, 5 negocios de comida al mes, con una inversion que va de 1 a 4 mdp. (PIQ) 
 
El Presidente de CANACINTRA, Sergio Villaseñor, dice que con el viaje de Francisco Garrido a España se 
tiene una buena expectativa para la generación de empleos similar a la del 2006. (PIQ) 
 
Cabeza. El secretario de desarrollo sustentable Renato López Otamendi, aseguró que Querétaro exporta 
actualmente cerca de 4 mil 400 mdd anuales, con alrededor de 500 empresas locales; esto al inaugurar un 
seminario de logística empresarial organizado por la empresa Expeditors. (PC) 
 
Cabeza. El Estado busca concretar el proyecto de terminales multinodales en el corredor Querétaro – San Juan 
del Río, con las empresas ferroviarias FERROMEX y KANSAS, así lo ha dado a conocer el secretario de 
desarrollo sustentable, Renato López Otamendi. (PC) 
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Cabeza. El aeropuerto internacional de Querétaro se consolida como el segundo más grande de México, y el 
Estado se convertirá en el centro aeronáutico del país, subraya Renato López, durante el desarrollo del evento 
Logística global, lo que definió como una de las prioridades en la entidad. (PC) 
 
Cabeza. Querétaro se convertirá en el polo de desarrollo industrial más importante en el ramo de la 
aeronáutica, indicó el Director del Centro de Investigación y Desarrollo de Aeronáutica del Tec de Monterrey 
campus Querétaro, Edgardo Pérez Hermosillo, tras destacar que la empresa Bombardier será el ancla para 
atraer más inversionistas al Estado. (PC) 
 
Sostiene el Presidente de la FECAPEQ, Julio Díaz que se trabajará este año en la realización de propuestas y 
proyectos de desarrollo que permitan resolver problemas que presenta actualmente la entidad. (PIQ) 
 
Autorizar más cupos de importación de maíz para regular el precio de la tortilla, no es una medida viable, pues 
se importa a precios elevados, señaló el ex Presidente de la Asociación de Importadores y Exportadores de la 
República Mexicana, Fernando Correa Mota. (PIQ) 
 
Manuel Ríos Zúñiga, Colegio nacional de fiscalistas considera que la reforma fiscal del 2007 no ayuda a abatir 
la evasión fiscal, además de que tiene visos de inconstitucionalidad. (PIQ) 
 
El presidente Felipe Calderón y su equipo deben apoyarse en la sociedad, porque hay lobos que desean su 
fracaso, advirtió Alberto Núñez Esteva, presidente y fundador de Sociedad en Movimiento, quien ofreció hoy 
por la mañana la conferencia “Qué podemos hacer como sociedad para impulsar el desarrollo del país”, a 
invitación de corporación Multimundo radio. (PC) 
 
Vía telefónica. José Antonio Rico Rico, Presidente de la Caja libertad, señala que se presenta el estado del 
sector de ahorro y crédito popular ante diputados federales y locales. Se presenta la evolución y el desarrollo 
del sector en cuanto a la ley de crédito y ahorro popular, en el que operan 465 cajas, agrupadas en 12 
federaciones y una confederación en desarrollo. Hay una parte importante de cajas disidentes, que no 
comparten la aplicación de esta ley; se dice que son 113 cajas, pero saben que pueden ser más. Resalta la 
responsabilidad de las cajas que han venido trabajando en la implementación de la ley y ofrecer seguridad a los 
ahorradores. Con eventos como el de hoy se busca retroalimentar al legislativo acerca de las entidades que 
están trabajando en forma adecuada. El que las cajas estén afiliadas a federaciones da fortaleza y seguridad, 
pues se reportan a la Comisión Nacional bancaria las operaciones. Es un riesgo potencial que haya cajas que 
no se quieran incorporar a la ley, además de que afecta al sector en conjunto. Se recomienda acudir a las cajas 
autorizadas en términos de la ley o con las que están en prórroga concesionada. Lascadas que no estén 
autorizadas son un riesgo para los ahorradores. (PIQ) 
 
Sección. Nancy Rocha, habló sobre el programa por la generación del primer empleo, dijo que es un plan de 
estímulos que está buscando incentivar la creación de trabajos formales, estables, bien remunerados y que 
pretende impulsar el aparato productivo y promover la competitividad. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Confirma el secretario de gobierno Alfredo Botello que ayer el mandatario estatal Francisco Garrido, a las 7 
de la noche se reunió con el rector de la UAQ, Raúl Iturralde, para revisar el modelo de jubilaciones y 
pensiones de la casa de estudios. A su vez, se busca una propuesta para captar recursos adicionales de la 
federación. (PC) 
 
El Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes dijo que el gobierno estatal no tiene dinero para dar apoyos 
extraordinarios a la UAQ. (PIQ) 
 
Vía telefónica. Raúl Iturralde, rector de la UAQ, comentó que ayer que tuvo una reunión de trabajo con  
Francisco Garrido y le comunicó que él ya tenía previsto reunirse con la secretaria de educación Josefina 
Vázquez Mota y que él veía bien que lo acompañara para poder hacerle el planteamiento de cuál es la 
situación actual de la UAQ a la secretaria de educación, e ir planteando acciones conjuntas que les permitan 
darle bases más sólidas a la universidad y que pueda revertir esa tendencia que tiene de déficit presupuestal y 
del ejercicio, debido a la falta de reconocimiento de prestaciones como lo son las jubilaciones  Sobre la deuda al 
IMSS dijo que el Delegado del Seguro Social les ha informado que ya la deuda rebasa los 290 mdp, lo cual para 
la universidad es una deuda imposible de cubrir con los recursos que tiene, dado que el presupuesto que 
recibirán este año lo destinarán en un 90% a cubrir la nómina y el restante 10% para el gasto de operación, de 
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tal manera que no tienen ninguna posibilidad de enfrentar solos este adeudo, y esto es parte de los 
planteamientos que van a hacer entre el gobernador y la universidad ante la SEP, para ver si logran gestionar 
apoyos adicionales. Señaló que el Delegado del IMSS ha llevado a cabo diversas gestiones de cobro pero la 
universidad no cuenta con los recursos para pagarle. Respecto a si le está llegando el agua al cuello a la 
universidad, indicó que es una situación que ellos conocían, sabían que la universidad, del 2008 al 2010 era la 
etapa más crítica que va a enfrentar en el esquema de jubilaciones y pensiones actual; los estudios actuariales 
se vienen realizando desde hace 15, 20 años y está previsto esto. Lo que tienen que hacer es sumar esfuerzos 
y encontrar soluciones que permitan ir revirtiendo esta tendencia de déficit y darle bases más sólidas a la 
universidad para que tenga una viabilidad financiera a mediano y largo plazo. (PC) 
 
De acuerdo con la página de transparencia de la UAQ, la institución al 30 de noviembre tenía un adeudo con 
diferentes instancias, por 318 mdp. (AI) 
 
Cabeza. La entrega de recursos para la educación superior no debe condicionarse a ninguna reforma, así lo 
opina Julio Díaz, presidente de FECAPEQ. Espera que la reunión entre el rector de la UAQ y del gobernador 
para tratar el sistema de jubilaciones y pensiones, llegue a un acuerdo para revisar el marco legal que garantice 
la sustentabilidad del alma máter. (PC) 
 
Jorge Moreno Arusqueta, director de la carrera de diseño industrial del ITESM CQ comenta que recibieron 
una certificación equivalente al ISO 9000 de las empresas. (PIQ) 
 
Cabeza. Se lleva a cabo en el Tec de Monterrey campus Querétaro, el 37º Congreso de investigación y 
desarrollo. (PC) 
 

SOCIEDAD 
El Presidente de la Comisión estatal de Caminos, Santiago Martínez Montes, señaló que el aumento en el 
precio de la varilla y el cemento afectará las obras a realizar este año, en una proporción del 5%. (AI) 
 
Cabeza. Evitar abusos y buscar opciones para controlar el precio de la tortilla, son las medidas que le quedan a 
la ciudadanía ante el aumento de este producto, así lo señala Arturo Muñoz Villalobos, presidente del Colegio 
de Economistas del Estado. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Quedó aprobado el plan de fortalecimiento de la transparencia municipal 2006-2009, que le municipio de 
Querétaro pretende impulsar y de acuerdo a Miguel Servín del Bosque, Presidente ciudadano de la comisión 
de transparencia, va a generar un mejor nivel de vida. (PIQ) 
 
Se aprobó en cabildo el nuevo reglamento para el almacenaje, porteo y venta de alcoholes en el municipio, con 
lo cual se ahorrará tiempo para otorgar licencia de bebidas alcohólicas, informó el Secretario de gobierno Jorge 
Luis Alarcón Neve. (PIQ) 
 
Cabeza. Espera el alcalde capitalino Manuel González Valle que a finales del mes sea presentado a la 
ciudadanía el plan municipal de desarrollo 2006 – 2009, el mismo que ya fue aprobado por el ayuntamiento 
anoche. Reconoce un retraso de 10 días en la presentación al mismo cabildo. (PC) 
 
Cabeza. El alcalde Manuel González Valle dijo que hay obras que no se pueden terminar en 100 días, pero es 
preferible iniciar con obra mayor, que con obras cosméticas. Esto ante la petición de la oposición de que se 
cumplan con los compromisos iniciados durante los primeros días de su administración. (PC) 
 
El Secretario de obras públicas del municipio de Querétaro Luis Vázquez Zepeda, señaló que el incremento en 
el costo del acero y el cemento, no va a impactar en la obra pública del municipio de Querétaro. Reiteró un 
ejercicio presupuestal del orden de los 278 mdp.  (PIQ, AI) 
 
Cabeza. Hoy por la tarde el alcalde Manuel González Valle va a inaugurar el foro para la red de autoridades 
locales del proyecto de la ciudadanía ambiental global. (PC) 
 
Cabeza. El departamento de visitantes y congresos del municipio de Querétaro ofrece apoyo a empresas que 
deseen traer eventos a la ciudad de Querétaro informó Leonardo Montiel Navarro, asesor del área. (PIQ) 
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Un grupo de militantes del PRI en San Juan del Río, encabezados por el dirigente, José Javier Osornio 
Salinas entregaron al Alcalde Jorge Rivadeneira un escrito en el que le piden se reconsidere el aumento al 
impuesto predial. (AI) 
 

AGROPECUARIA 
La federación nacional de productores lecheros, a través de su presidente, Álvaro González Muñoz, dijo que el 
aumento al maíz, aunado a la autorización del gobierno federal de utilizar fórmulas lácticas en los productos que 
se ofertan al mercado y la importación de un 45% de este producto, tiene a este sector al borde del colapso. 
(AI) 
 
Cabeza. Corre el riesgo de desaparecer el sector lechero, al reportar pérdidas por un millón de pesos al día, lo 
que provoca que desaparezca el 5% de los productores  de manera mensual, señala el consejero de la 
federación nacional de productores y consumidores de leche, Víctor Manuel Martínez. Anunció una protesta 
nacional para este jueves. (PIQ) 
 
Cabeza. Amenazan productores lecheros con realizar una movilización a la ciudad de México en caso de que 
las autoridades no reactiven la producción de leche y ajusten su precio, señaló Álvaro González Muñoz, 
presidente del frente nacional lechero, luego de advertir que sólo le quedan 6 meses de sobrevivencia al 
productor lechero. (PC) 
 
Cabeza. Advierten lecheros que existe la tendencia de privatizar la leche Liconsa a fin de vender fórmulas 
baratas para su producción, lo que perjudicará en la salud del consumidor, asegura Álvaro González, 
presidente del frente nacional lechero. (PC) 
 
Advierten productores de huevo que sí es factible un incremento en el precio de este producto, lo que a su vez 
va a desencadenar una cadena de aumentos en el costo de insumos de la canasta básica. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. La puesta en marcha del programa del primer empleo por parte del gobierno federal, tendrá que ir 
acompañada de los recursos necesarios para la atención de los nuevos asegurados al IMSS, asegura el 
Delegado en Querétaro Salvador Rochin Camarena. (PC) 
 

LABORAL 
Las centrales obreras en Querétaro, la FTEQ, la CTM y la CROC, analizan la posibilidad de solicitar un 
incremento de emergencia, del 18%, debido a la cascada de aumentos que se presenta en la canasta básica. 
De no tener respuesta aseguran que harán movilizaciones hasta con 40 mil agremiados. (PIQ, AI, TVA) 
 
Los líderes sindicales de la CROC, Antonio Castelán, de la CTM, Jesús Llamas y de la FTEQ, Francisco 
García, anunciaron la conformación de un frente común en contra de los incrementos a la canasta básica, y 
bajo la advertencia de convocar a movilizaciones sociales. Esta tarde pidieron a las autoridades federales frenar 
la carrera inflacionaria. (PC) 
 
Ante la amenaza de diversas organizaciones obreras y de comercio de iniciar movilizaciones a partir de febrero 
para protestar por el alza de varios insumos de la canasta básica, el secretario de gobierno Alfredo Botello 
Montes dijo que respetarán la libre manifestación, sin embargo, dejó en claro que por el momento gobierno del 
Estado no puede aplicar apoyos ajenos a los que introduzca el gobierno federal. (PC) 
 
Sólo falta plasmar por escrito la cláusula sobre el seguro de gastos médicos para que el sindicato de 
trabajadores al servicio del municipio de Pedro Escobedo termine con las negociaciones en cumplimiento de 
todos los puntos y evitar la huelga. El incremento que se pretende es del 5% refirió el Alcalde Edgardo Piña 
Mancilla. (AI) 
 
Trabajadores del Parque recreativo Los Alcanfores se encuentran molestos por le decisión de reubicar sus 
plazas. (PIQ) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El Subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola Ledesma, anunció la construcción de un nuevo centro de 
readaptación social, el cual tendrá una inversión de 9 mdp, además de que se solicitará que la federación 
destine mayores recursos para la manutención de sus reos. (AI) 
 
El aumento en el precio de la tortilla, el huevo y otros productos de la canasta básica, podría impactar en el 
costo que paga gobierno del Estado para alimentar a los más de 2 mil internos de los centros de reclusión en el 
Estado hasta en un 5%, así lo aseguró el subsecretario de gobierno Felipe Urbiola Ledesma. (PC) 
 
El Secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes señaló que fue en un lapso de 15 minutos cuando custodios 
del penal controlaron un intento de fuga ¿? (SIC). (AI) 
 
Cabeza. Organizaciones no gubernamentales y la Asociación de mujeres universitarias, apoyan a Norma Saeb 
Camargo, como candidata a la presidencia de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. Este medio día la 
registrarán como candidata. (PC) 
 
Ni radical, ni sumiso, será el perfil que tenga Adolfo Ortega Osorio, en caso de llegar a la Presidencia de la 
Comisión Estatal de los Derechos Humanos, asegura él mismo, en entrevista esta mañana, para Magazine 
radio. Comentó que ha sido el Secretario ejecutivo más joven de la República, actualmente tiene 30 años. La 
Comisión dijo, sólo puede intervenir cuando la ley se lo permite; se critica que defienden delincuentes, pero sólo 
debe buscar que se aplique la ley con seriedad, con responsabilidad, pues la voz de la comisión está apegada a 
la sociedad. La comisión debe adecuarse a las situaciones actuales, se requiere para ello de personas 
responsables; debe tener la posibilidad de comunicación real con la autoridad, pues de ello depende la 
resolución de los problemas. El viernes se sabe qué aspirantes cumplieron los requisitos, después se hace un 
examen, se hace una propuesta en la comisión de concertación política y de ahí se pasa el pleno para su 
aprobación. (PIQ) 
 
Reporte. Hoy termina el plazo para que se registren los aspirantes a la presidencia de la Comisión Estatal de los 
Derechos Humanos, el último que se registró es Miguel Nava Alvarado, en total son 10 los candidatos 
registrados. Será mañana cuando la comisión especial para la elección, elija la institución encargada de la 
evaluación de aspirantes; la aplicación del examen deberá ser el 26 de enero, la entrega de resultados está 
programada para el 31 de este mes y cada candidato deberá realizar una presentación de su proyecto del 29 al 
31 de enero. (PC) 
 
Son diez los aspirantes a dirigir la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. Adolfo Ortega Osorio, José 
Luis César Pérez Guzmán, Norma Saeb Camargo, Néstor Ulises Téllez Salinas, Esteban Barrios Olvera, 
Francisco González de Cosió, Luis Alberto Laborde Vega, Magdiel Hernández Tinajero, Araceli Moreno 
Porras y Juan Manuel Arroyo Córdoba. (PIQ) 
 
Cabeza. Esta mañana el poder judicial realizó el examen de conocimientos a los 17 aspirantes para ocupar el 
cargo de jueces especializados en justicia de menores, en virtud de que la ley en la materia entra en vigor el 1 
de mayo. (PC) 
 
Cabeza. La PGJ informó que se le dictó la sentencia condenatoria a Alonso Durán Mondragón por la comisión 
del delito de daños dolosos y delitos contra servidores públicos, en ejercicio de sus funciones cometidos en 
agravio de Jesús Carlos Hernández, subsecretario de gobierno. Fue sentenciado a 14 meses de prisión. (PC) 


